

MARATHON INTERNATIONAL DE TANA

# Le bon parcours de Lebon

Le Marathon international de Tana a gagné en notoriété au fil des années. La 15<sup>e</sup> édition a connu un succès comme les autres. Grâce au soutien de plusieurs partenaires techniques et financiers

**S**ans les redoutables Kenyans spécialistes de courses longues distances, on attendait un doublé à domicile des coureurs malgaches à la quinzième édition internationale de Tanà, disputée, hier dans la capitale mais le Réunionnais Jean-François Lebon est venu déjouer les pronostics dans la course masculine. Dans les hostilités féminines, par contre, Landinirina Ratarisoa n'a pas commis d'erreur en l'emportant détachée.

Comme en 2011 aux Seychelles où François Lebon a faussé le calcul de Hajanirina Andriamparany en faisant un sprint final à l'arrivée du stade Popilier, le Réunionnais remet cela, hier. Se trouvant dans la tête du peloton, Lebon attendra les deux derniers kilomètres, du côté de Fiaro Ampefiloha pour effectuer



Le Réunionnais François Lebon a créé la surprise lors de ce marathon international de Tanà 15<sup>e</sup> édition

une remontée et éventuellement s'imposer en 2h 26.

Jean de La Croix Rakotomalala de l'AS Crown Vakinankaratra lui a rallié l'ar-

rivée deux minutes (2h 28) plus tard pour s'imposer devant Hajanirina Andriamparany du Cosfa, médaillé d'or aux derniers Jeux des îles

de l'océan Indien de La Réunion au classement national. Ce dernier a été chronométré à 2h 35 à l'arrivée.

Les conditions étaient

difficiles. La chaleur était étouffante et le soleil implacable mais cela n'a pas empêché François Lebon de signer son premier titre

au rendez-vous, remporté par un Kenyan l'année dernière. Du coup le vétéran de 42 ans a empoché la somme de 1 500 000 ariary, attribuée au vainqueur. *« C'est ma première victoire en terre malgache et j'en suis très content. Quand Hajanirina et Jean de La Croix ont mis du rythme devant, moi, j'ai préféré y aller au train, lentement. J'ai fait ma petite course au fur et à mesure, mais j'ai dû batailler dur jusqu'au bout. J'ai toujours gardé confiance en moi »*, confie François Lebon.

Pas de regret pour Jean de La Croix qui après les trois marathons de Tanà qu'il a courus, il ne cesse pas d'évoluer. De la cinquième place en 2013, à la troisième place l'année dernière, il finit par grimper à la deuxième place cette année.